



## Regierungsratsbeschluss vom 18. Dezember 2018

Anzug Otto Schmid und Konsorten betreffend Doppelhaltestellen

**P145165**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Otto Schmid und Konsorten erneut stehen zu lassen.

### **Begründung**

Der Regierungsrat setzt sich für einen gut zugänglichen Tram- und Busverkehr ein. Dazu gehören die gute Erreichbarkeit der Haltestellen, genügend Zirkulations- und Aufenthaltsfläche, der niveaugleiche Einstieg und die klare Kundeninformation an den Haltestellen. Mit Unterstützung eines externen Ingenieurbüros wurde deshalb untersucht, ob und unter welchen Voraussetzungen auf Doppelhaltestellen verzichtet werden kann. Eine Simulation des Trambetriebs im Korridor Aeschenplatz bis Claraplatz zeigt, dass es betrieblich möglich und sogar sinnvoll sein könnte Doppelhaltestellen zu Einfachhaltestellen umzuwandeln. Aus diesem Grund sollen im nächsten Schritt die Haltestellen Bankverein, Barfüsserplatz und Marktplatz in einem Praxisversuch für vier Wochen als Einfachhaltestellen betrieben werden. Nach der Auswertung des Versuchs wird der Regierungsrat dem Grossen Rat wieder berichten.

